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Étaient présents :  
 
BUREAU : D. Guerpillon, V.Poli,  S. Rabier, R.Bretagne,  G.Chatel 

ADMINISTRATEURS : B. Berot Gay, B. Gracia, JM. Roger,  M.Téchené, G.Pierson, C.Riollet, 
C.Pompignac, G.Deblache, A.Vauvrecy 

 

La séance est ouverte à : 9h40  

ORDRE DU JOUR 

1. Approbation du compte-rendu du CA du 10 avril 2018 
2. Budget 2018/2019     Roger Bretagne   
3. Statistiques 3èmes séries    Michel Téchené 
4. A.G. : organisation et choix du menu  Véronique Poli    
5. Feuilles ambulantes     Alain Vauvrecy 
6. Tour de table 

 
 

1. Approbation du compte-rendu du CA du 10 avril  2018 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

 
2. Budget 2018/2019 par Roger Bretagne 

Le tableau expliquant le budget prévisionnel 2018/2019 est prêt pour être présenté à l’AG. 
 

3. Statistiques 3èmes séries par Michel Téchené 

Une statistique de fréquentation des tournois journaliers a été établie par Michel Téchené : 
les 3ième & 4ième série représentent globalement 25 % des joueurs ; suite à ce constat, il a été 
décidé au sujet des tickets « récompense » par le CA : 
 

- Pour les tournois avec handicap, des tickets seront distribués seulement aux 1ères lignes 
NS et EO, qu’il y ait un ou deux mitchells. (4 tickets distribués). 

 
- Pour les tournois ordinaires sans handicap d’un mitchell, tickets pour les 1ers NS et les 

1ers EO et tickets pour le meilleur pourcentage des 3èmes ou 4èmes séries en scratch (6 
tickets distribués) ; pour deux mitchells (8 tickets distribués) comme actuellement. 

 
4. Organisation de l’ AG et menu par Véronique Poli 

Il a été choisi le menu à 30€ comprenant l’apéritif avec tapas et vin pétillant. 
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5. Feuilles ambulantes par Alain Vauvrecy 

Plusieurs facteurs entrent en jeu pour la suppression des feuilles ambulantes au dos des 
étuis. 
 Il est difficile de  trouver des volontaires pour préparer les valises, l’impression et le 

pliage des feuilles prennent  du temps, les autres clubs de l’Adour ne le font pas. 
 Le fait de commenter les feuilles génère du bruit. 
 Le diagramme des donnes est en lecture directe sur les bridgemates. 

Après avoir voté nous avons obtenu : 8 pour, 5 contre et 1 abstention. 
 

6. Tour de table 

- Gérard Pierson propose que le club achète des flûtes pour servir les kirs, comme cela se 
faisait avant les casses de celles-ci car les quantités sont plus (trop ?) importantes dans des 
verres à vin.  
Réponse : Nous avons assez de verres au club, mais les tarifs étant inchangés depuis 7ans, 
le CA avec 2 abstentions s’accorde sur ces nouveaux tarifs, de 1,10 à 1,20 pour le verre de 
vin ou Kir, et de 1,40 à 1,50 pour les jus de fruits et bières. 
 
- Brigitte Berot Gay nous rappelle que les 4èmes séries ont des problèmes pour  trouver des 
partenaires, Dominique peut-il rajouter sur la recherche partenaire en ligne un emplacement 
spécifique pour les 4ièmes ? 
Réponse : Dominique va le réaliser, mais précise qu’il existe une liste de « parrains » 
disponibles ; Michel rajoute qu’il y a le mercredi après-midi pour s’habituer à jouer en 
tournoi. 

- Brigitte Gracia sera absente du 16 au 30 juin et a donc un problème pour la fête de l’Ecole 
de bridge le 30 juin. Georges et Véronique se proposent. Pour le championnat de l’Ecole de 
bridge le 19 mai Danielle Seurin s’en occupera. Un tournoi des élèves le vendredi 15 juin lui 
conviendrait. Elle nous informe que l’examen du stage d’arbitrage aura lieu le samedi 9 juin 
à Biarritz et à Pau. 

- Chatie Deblache aimerait pouvoir différencier les achats de tickets avec les cotisations et 
donc utiliser un deuxième document. 
Réponse : Dominique lui réalisera. 

- Dominique Guerpillon n’organisera pas la conférence avec M.Legrix car il n’y a pas 
assez de personnes intéressées. Et avec l’unanimité du CA il valide la suppression des 
« Rondes de France », car ces dernières : 

 Coûtent cher au Club 
 N’apportent rien au niveau didactique 
 La Société générale n’est plus sponsor de la FFB. 

La séance prend fin à 11h30 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 26 juin  à 9h30. 

Le Président       La Secrétaire 

D. Guerpillon                                                                                S. Rabier 


